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Abstract (en)
The roll stand has a pair of roll carrier shafts (1, 2) installed in bearings on both sides. Toothed drums (6, 7) in mesh respectively with drive
and intermediate pinions (9, 10) are located between bearings, while roll disks are mounted on the shafts outside the bearings. At the free end
the roll carrier shafts are installed in levers (4, 5) which pivot about the axles of the drive and intermediate pinions (9, 10). The levers (4, 5) are
supported against the roll stand (3) by means of adjustable and fixable elastic and rigid support elements (14, 15), while against one another they
are supported by means of an elastic element (16).

Abstract (de)
Ein Walzgerüst, das ein Paar, zweiseitig gelagerter Walzentragwellen (2, 3) aufweist. Auf diesen sitzen, zwischen den Lagern jeweils Zahntrommeln
(6, 7), und auf den Enden, außerhalb der lager sind Walzscheiben aufbringbar. Die eine der Zahntrommeln (6) kämmt mit einem Antriebsritzel
(9), das auf einer parallelen Antriebsachse sitzt, und die andere mit einem, lose gelagerten Zwischenritzel (10). Beide Ritzel (9, 10) kämmen
ebenfalls miteinander. Die Walzentragwellen (1, 2) lagern jeweils im freien Ende einer einarmigen Hebelschwinge (4, 5), die um die Längsachse der
Antriebswelle (9) bzw. des Zwischenritzels (10) schwenkbar ist. Die Hebelschwingen (4, 5) sind durch einstell- und festlegbare starre oder elastische
Stützglieder (14) gegen das Walzgerüst (3), und ihre freien Enden über ein elastisches Glied (16) gegeneinander abgestützt. <IMAGE>
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